

Geschätzte St. Georgenerinnen, geschätzte St. Georgener!
Geschätzte Jugend!

Wir haben am **9. Juni** die Möglichkeit auch auf der europäischen Ebene mit zu entscheiden. Nehmen wir diese Möglichkeit wahr und stärken wir das Europäische Parlament und damit unsere Demokratie. Oft wird über die EU geschimpft. Ganz oft tun dies Politiker:innen, die damit verschleiern wollen, was sie in Brüssel mitentschieden haben. Es gibt auf europäischer Ebene keine Entscheidung, bei der nicht ein Vertreter aus Österreich mitentschieden hat.

Was ist Europa? Was habe ich davon?

Nun, Europa ist unsere Heimat und wir müssen stärker zusammenarbeiten, wenn wir im Wettbewerb zwischen China, USA und anderen wirtschaftlich starken Regionen bestehen wollen. Unser Wohlstand, unsere Zukunft und die Zukunft unserer Kinder, hängt im hohen Maß davon ab. Geben wir unserer Zukunft eine Chance.

Wussten Sie:

- Dass unsere Kinder der Mittelschule jedes Jahr im Mai unsere **Partnerstadt Empoli** besuchen? Die Kosten trägt überwiegend die Europäische Union über ein Erasmus-plus Projekt.
- Dass **das Haus der Erinnerung** maßgeblich durch ein Leader-Projekt und damit von der Europäischen Union mitfinanziert wurde?
- Dass der **Handwerkerbonus**, der **Heizungstausch**, die **Tablets** unserer Kinder, die **Landwirtschaftsförderung**, die **thermische Sanierung**, ebenfalls von der Europäischen Union mitfinanziert werden? Also wir haben unmittelbar was von der Europäischen Union.

Aber das Wichtigste ist wohl, dass wir seit fast 80 Jahren Frieden haben. Und was Krieg bedeutet sehen wir jeden Tag in der Ukraine und im Gazastreifen. Aber wir profitieren auch volkswirtschaftlich mit über 20 Milliarden Euro pro Jahr von Europa. **Unser Wohlstand ist durch Europa größer geworden.**

Es liegt klar in unserem Interesse Europa zu stärken, tun wir das in dem wir unser Wahlrecht ausüben und unsere Stimme für ein soziales besseres Europa abgeben.

Ihre Michaela Traxler
Vizebürgermeisterin, SPÖ 4222

Rudolf Lehner
Fraktionsvorsitzender

Deine Stimme, unsere Zukunft: 9. Juni Europa-Wahl!





Andreas Schieder

SPÖ-Delegationsleiter im Europa-
parlament und Spitzenkandidat

Die SPÖ steht für einen positiven
Weg und eine neue soziale Gerech-
tigkeit. Es geht darum Europa fair
zu gestalten und mit Steuerschlupf-
löchern Schluss zu machen.



Evelyn Regner

Vizepräsidentin des Europaparlamentes
und stellvertretende Delegationsleiterin
der SPÖ im EU-Parlament.

Jetzt geht es um ein bezahlbares
Leben, einen sozial gerechten
Klimaschutz und klare Regeln
für Konzerne.



Hannes Heide

ist seit 2019 Abgeordneter im Europä-
ischen Parlament und engagiert sich für
Regionalentwicklung, Kultur & Bildung
sowie Korruptionsbekämpfung.

Jede Stimme bei der Europawahl
am 9. Juni kann zweifach vergeben
werden: Du kannst SPÖ wählen
und mit einer Vorzugsstimme auch
deine Kandidatin/deinen Kandida-
ten direkt wählen.

Wichtiger Tipp!

Bei den Europawahlen 2024 dürfen
Österreicherinnen und Österreicher
sowie EU-Bürgerinnen und -Bürger,
die in Österreich leben und mindes-
tens 16 Jahre alt sind, wählen.



HANNES HEIDE FÜR UNS IN EUROPA

Hannes Heide, EU-Abgeordneter und EU-Spitzenkandidat der SPÖ OÖ, betont die
Bedeutung einer starken Stimme aus Oberösterreich in Brüssel:

Wo Europa drinnen ist, steht oftmals nicht Europa drauf. Beispiele sind Tablets für
Schülerinnen und Schüler, Förderung für Heizungstausch, Reparaturbonus, Primär-
versorgungseinheiten zur Gesundheitsversorgung oder Community Nurses.

Heide wirbt für ein soziales und demokratisches Europa, das die ländlichen Regionen
stärkt. „Richtig ist allerdings, dass in Brüssel keine Entscheidung ohne Beteiligung Ös-
terreichs gefällt wird.“

Zur Person Hannes Heide

Geboren am 17. Oktober 1966 in Bad Ischl.

Berufliche Stationen: Bürgermeister der Stadt Bad Ischl (2007 bis 2019), PR-Berater und
Tournée-Manager für Hubert von Goisern, Kulturplattform Bad Ischl (1994-2003), Le-
hartheater GesmbH (2001-2022), Präsident des Vereins Lehar Festival Bad Ischl (ab
2008), Mitglied des Europäischen Parlaments seit dem 2. Juli 2019, Vorsitzender des
Aufsichtsrates der Europäischen Kulturhauptstadt Bad Ischl - Salzkammergut 2024

FÜR EIN EUROPA DER MÖGLICHKEITEN HANNES HEIDE AUF TOUR

Hannes Heide wirbt im Rahmen einer Tour in allen Bezirken Oberösterreichs für ein of-
fenes, neugieriges Europa, das Bildung, Kultur und Vielfalt schätzt. Er warnt vor einem
nationalistischen Rückzug und ruft zur aktiven Teilnahme an den Europawahlen auf.

Wollen wir ein geistig offenes Europa, das neugierig und wissbegierig bleibt?
Ein Europa, in dem soziale Fairness, Bildung und Kultur geschätzt werden?

Hannes Heide betont die Bedeutung eines fortschrittlichen Europas, das Herausforde-
rungen wie den Klimawandel und soziale Ungleichheit angeht. Er lädt alle Interessier-
ten zum Gespräch ein.